



2学年

学年通信

令和5年3月号



3月行事予定

日	曜	給食	行事・その他
1	水	×	卒業証書授与式 在校生臨時休業
2	木	×	学年末考査(代・社・美)
3	金	×	学年末考査(技家・英・理)
4	土		
5	日		
6	月	×	学年末考査(幾・音・国)
7	火	○	学年末考査(保体) 2~4限授業
8	水	○	
9	木	○	
10	金	○	
11	土		
12	日		
13	月	○	人権映画会
14	火	○	教科書販売
15	水	○	
16	木	○	
17	金	○	午前中4限授業(~23日)
18	土		
19	日		
20	月	○	学校安全の日
21	火		春分の日
22	水	○	
23	木	○	学年集会・各種表彰式
24	金	×	終業式・修了式・離任式
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		音楽部定期演奏会
29	水		東教室棟ワックスがけ(教室)
30	木		東教室棟ワックスがけ(廊下)
31	金		

【4月の行事予定】

10日(月)着任式・始業式・入学式



前期課程「2年間の基礎期」の締めくくり

1年間はあっという間ですね。みなさんは、もうすぐ基礎期の2年間を終えようとしています。これまで様々な体験活動や平和学習、探究的学習などを通して自己の考えや意思を仲間と共有しながら学び合い、高め合ってきました。みなさんが毎日教室で目にしている「成長すると思う選択ができたか?」「そんな自分をどう思う?」という言葉が今の自分に問いかけ、仲間と共に自分を成長させることを目指して、2年生としての残りの時間を大切に過ごしてください。

~すべての人に優しい城ノ内をつくろう~

大地震が起こったとき、城ノ内が避難所になることを想定して、普段自分たちが生活している学校を様々な人の立場に立って見直しました。視点を変えると日常目にしている物の中に、様々な問題点があることに気付くことができました。視野を広げること、自分たちの身近な生活の中にも課題があること、それを解決するために仲間と協力しながら自分ができることを考える機会となりました。



<生徒の感想から>

- ・社会の中には様々な人がいて、すべての人が一緒だとは限らないので、その時その時で柔軟に対応することが大切だと思う。私の班は「耳が不自由な人」というテーマで調べたが、学校の中には思ったよりもたくさん不便なところがあることに気がついた。これからはいろいろな人がいるということも考えて生活していこうと思う。
- ・この学習で今まで見えなかったいろいろな人への負担とそれらの対策を知ることができた。例えば、赤ちゃんは親がいるから大丈夫、外国人は英語表記を見付けて読むだろうなど、自分には無関係という考えだった。でも、今回、すべての班が「私たちにできることはたくさんある」と言っていて、どの問題も何かしら助けられることはあるし、関係があることがわかった。社会に出たとき少しでも人に優しくなれるように、まずは身近なことから気付きたい。

総合的な学習の時間~進路について考えよう~ 「学部・学科調べ」発表会

<生徒の感想から>

- ・私は今将来の夢で迷っていて、考えていたものの他にも興味深い分野があった。将来の夢を叶えるために大学に行くものだと考えていたが、学びたいことを学ぶために大学へ行くという考えに共感した。
- ・どの学科も様々な職業を目指せることがわかった。自分のイメージとは違う部分もたくさんあり、他の人が調べたことを聞くことで新たに知ることがたくさんあった。今回の調べ学習がなかったら、様々な学部にも目を向けず、自分の先入観だけで進路を決めていたかもしれないので、貴重な学びの多い学習となった。



1年間大変お世話になりました

保護者の皆様には、いつも温かいご支援、ご理解をいただき、心より感謝申し上げます。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため教育活動の制限・縮小を余儀なくされた1年間でした。また、広島平和研修の急な日程変更など、計画通りにいかないこともたくさんありましたが、子どもたちは、様々な状況に柔軟に対応して本当によく頑張ってくれました。1年間大変お世話になりました。